
本 日 第１９７１回 ２０１１年７月８日(金) No.１８６１

本日のプログラム Today's Program 卓話者：例会運営委員会

点 鐘 プログラム委員会

ニコボックス委員会

演 題：「 今年度の方針 」
ロータリーソング 「我等の生業」

前 回 第１９７０回 ２０１１年７月 １日(金) 記 録

○斉 唱：「君が代」・「奉仕の理想」
○出席者：会員29名中25名出席 出席率86.20％

前々回補正出席率は６月10日分96.56％

バッチ交換

△新旧会長バッチ交換 △新旧幹事バッチ交換

会長あいさつ 西尾 輝久

今年度尾張旭ロータリークラブの会長を努めさ

せていただく西尾です。浅才非学でございます

が一年間っよろしくお願い致します。今日は７

月１日で年度一番始めの日ということで大変め

でたい日だと思います。このような日に例会が

持てたことを大変うれしく思います。

今日からＲＩ会長もガバナーも各クラブの会

長も全て一年で交代するわけであります。この

ことはロータリーの一番良い所でありまして、1

00年も続くルールだと思います。

昨年の我がクラブは40周年ということで、式

典を始めいろいろな事業を実行し、より市民の

皆さんにロータリーを知っていただけたいので

はないかと思います。

最近の活動を振り返ってみても、苗木の配布、

ヤングミュージックフェスタin尾張旭、地域に

深くかかわっている社会奉仕活動、その他各種

の奉仕プロジェクト等々、多くの事業を長年行

ってまいりました。私は入会して、最近これら

のことを思うのでありますが、それだけいまま

での会員が、クラブ運営について真剣に取り組

んでこられた結果だと重く受けとめおります。

このすばらしい伝統は絶対崩してはいけないし、

今後も続けなければならないと私自身会長にな

りまして、あらためて心に誓った次第でござい

ます。伝統を守るための皆様のご助言、ご協力

を節にお願いするものです。

おめでとう

ロータリー考える月間

７月１４日（木) ７月２３日（土） ７月２９日（金） ８月 ５日（金）

例 １５日(金)振替日 ２２日(金)振替日 卓話者：親睦活動委員会 卓話者：会員増強委員会

会 ４ＲＣ合同夜間例会 親睦活動委員会 広報委員会 演 題：「会員増強月間

予 （瀬戸・瀬戸北・愛知長久 夜間例会 社会奉仕委員会 に因んで」

定 手ＲＣ） 場所：雅 味 演 題：「本年度の方針」

場所：グレイセル 時間：18:00～（点鐘）

時間：18:00～（点鐘）



・結婚記念日：

７月22日 髙島 昇君

・誕生日祝福：

７月 5日 谷口 伸夫君夫人 昌子様

７月26日 水野 幸彦君夫人 和美様

７月31日 伊豆原浩二君夫人 信子様

幹事報告
・6/22 地区ﾛｰﾀﾘｰ研究会 於愛知県産業労働ｾﾝ

ﾀｰ 西尾会長、森幹事出席。

・6/26 尾張旭RC親睦ｺﾞﾙﾌ大会 於森林公園ｺﾞﾙ

ﾌ場、椎の木イノシシ。

山田ｺﾞﾙﾌ部会長以下６名出席。

・本日の会合：第3回理事役員会

・次回の会合：第2回OFDY委員会

・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス
○結婚記念日を祝っていただき。 髙島 昇君

○家内誕生日を祝っていただき。

谷口 伸夫君、水野 幸彦君

○昨日、６月30日に東京品川でゾーンセミナー

があり鈴木ＶＴＴ委員長が体験報告をされまし

た。尾張旭RCは将に全国区になったようです。

感謝。 大野 良之君

○今年度１年会長を頑張ります。よろしくお願

いいたします。 西尾 輝久君

○副会長に就任させて頂きました。本年度よろ

しくご指導ください。 井田 武憲君

○幹事を務めさせていただきます。よろしくお

願い致します。 森 和実君

○西尾会長、森幹事の前途を祝して。

飯田 幸雄君

○西尾会長以下役員、理事の方々ご苦労様です。

一年頑張ってください。 冨田 晃君

○今年度、ＳＡＡ務めさせていただきます。ご

期待に沿えるべく頑張りますので、応援方お願

い申し上げます。 加藤 清久君

○プログラム委員長を担当させていただきます。

桜井 雅博君

○今期親睦活動委員長です。よろしく！

箕輪 良孝君

○昨年度は大変お世話になりました。今年度は

ロータリー情報委員長としてよろしくお願いい

たします。 山田 直樹君

○広報と会報委員会でお世話になります。

福岡 健君

○米谷記念奨学が無事終わり、今年度は職業奉

仕委員会委員長です。よろしくご協力下さい。

大野 良之君

○新世代奉仕委員長を務めさせていただきます。

この一年をよろしくお願いいたします。

古橋 裕志君

○一年間、国際奉仕委員長を務めさせて頂きま

す。皆様のご協力をお願い申し上げます。

唐井 仁一君

○今年度ロータリー財団委員長を仰せつかりま

した｡よろしくお願いいたします｡勝屋 弘忠君

○例年になく暑く猛暑日が続いています。健康

に注意して下さい。 西尾 輝久君

○40周年記念誌が出来上がりました。いろいろ

ありがとうございました。ご笑納ください。

井田 武憲君

○先日のＲＣゴルフコンペでは１つのホールで

２つのニアピン賞を獲得。「一粒で２度美味し

い」とはこのことですね。ごちそうさまでした。

森 和実君

○加藤清久さん、写真をありがとうございます。

唐井 仁一君、福岡 健君、古橋 裕志君

○加藤清久君家族会の写真ありがとうございま

した。出席させていただいた家族も喜ぶ事と存

じます。重ねてありがとうございました。

大嶋一二三君

○丹羽敏行さん、加藤清久さん写真ありがとう

ございました。 安藤 公爾君

○沢山の写真をいただき、加藤清久さんに感謝

いたします。 大野 良之君

○山田年度、最終ゴルフコンペ、優勝いたしま

した。祝勝宴にてつぶれてしまいました。西尾

会長、古橋裕志さんにご迷惑をおかけしました。

加藤 清久君

○先般の40周年感謝会では、岩手盛岡の銘酒を

ありがとうございました。 大野 良之君

○前期最終例会休みました。一年国際奉仕にご

協力ありがとうございました。 箕輪 良孝君

○熱中症に気をつけて、半年を元気に過ごしま

す。加藤清久さん、写真いっぱいありがとうご

ざいます。 古橋エツ子君

○お忙しの君 安藤 公爾君

卓 話
「会長所信表明」 西尾 輝久

昨年度は40周年ということで外部に向かって活

動してきました、ですから今年度はクラブの内

部、会員間のつながり関係を深くしょうと思い

ます。つまり我々のクラブの内部に向けて活動

しょうと思います。昨年度３名の新入会員があ

りましたこともあり、主に親睦を重点におきた

いと思います。そして私の尾張旭ロータリーク



ラブの方針は「全員参加のロータリー」例会に

・奉仕に・震災地区に・というわけで例会を始

め全ての事業に対して全員で一致団結して行う

ということを重点項目にしたいと思います。

今言った内に向かっての活動と申しましたが、

ロータリー流にロータリーの奉仕に当てはめて

みると、職業奉仕・社会奉仕・新世代奉仕・国

際奉仕はクラブの外に向かって奉仕する目的を

もっており、いわば奉仕の方法論を問題にしま

すが、クラブ奉仕は違います。

会員の自己研鑚、奉仕の理念の会得・倫理感・

親睦・クラブの魅力の向上・会員の増強・維持

・退会防止など大切な機能をより良くするため

の「クラブの内に向かっての奉仕」であります。

ロータリアン自身のための奉仕といえます。

また、言い方を変えればクラブ奉仕はクラブサ

ービスです。クラブサービスはクラブのために

なる考えなる考えであり行為です、だから会員

全員が出来るし、やすべきことです。そのクラ

ブのためになる行為、クラブサービスは例会出

席から始まります。会員として当然のクラブサ

ービスです。クラブ行事があれば、それに出来

るだけ出席をする、また幹事さんや事務局から

行事の案内やお知らせがきたら、それに早くき

ちんと返事をして手間をとらせない、案内に対

して返事を出さず、２度、３度と問い合わせを

受けるようなことはクラブ奉仕の精神に反しま

す、ですから例会出席から始まるクラブサービ

スはクラブ全員がすべきことであり、ロータリ

ーライフの基礎となると思います。

そこで話を戻して全員参加についてでありま

すが、私の話ばかりでなく全員の方に３分間ス

ピ－チをやっていただきます。誕生日の順番が

よいかと思いますがどうか協力願います。２番

目はちょうど私の任期中に2000回の例会が来る

ようです。時期は来年の２月頃ですが、1000回

の時は何か行われたのでしょうか？ですから私

は2000回の記念例会を全員参加で行なおうと思

っております。出来ましたら一泊の研修旅行は

どうでしょうか、是非協力して下さい。実はこ

れが私のメイン事業の１つにしたいと思います。

３番目ですが１１．３．１１の東日本大震災の

件でありますが、前年度より引き継いでおりま

す義援金をより有効に使用する方法を考えよう

と思います。後は予定でありますが、伊那との

合同例会は昨年より年１回交互にということに

なっておりますので相談して行いたいと思って

おります。その他に２～３の各委員会の新しい

プロジェクトも組み込まれているようです。最

後にガバナーの方針であります会員増強はもち

ろん私も第１に考えなければなりませんので、

年度の終わりに純増３％、２名の新入会員が入

会されますように頑張りますと同時に退会防止

に向け、新入研修も行う予定であります。

１年間どうぞよろしく幹事ともどもお願いいた

します。

第3回理事役員会報告
日時 2011年７月１日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）クラブ定款・細則について

（西尾会長）

地区に準拠して修正を実施。

２）出席規程の免除願いについて

（森幹事）

出席規定の免除願いを、昨年度より毎

年提出していただく６名が提出され、

承認される

３）尾張旭市子ども会連絡協議会スポーツ

大会の後援並びに寄付依頼について

（古橋新世代奉仕委員長)

資料にもとづき①メダルの寄贈につい

て例年通り承認された。

②メダル授与式に会長、幹事、新世代

奉仕委員長が出席予定（但し、新世代

代奉仕委員全員に案内を出す）

４）ふれあい夏まつり協賛名義依頼と協賛

金について（伊豆原社会奉仕委員長）

の代わりに森幹事が説明あった。

資料にもとづき①例年と通り承認され

た。(今回が最期との事)

５）暑中広告について（森幹事）

資料にもとづき７月25日 中日新聞掲

載広告承認された。

６）東日本大震災ボランティア支援につい

て（伊豆原社会奉仕委員長）の代わり

に森幹事から説明があった。

①次週 ＯＦＤＹ委員会で古橋エツ子

君より企画説明を受ける

②ボランティアは、個人負担が原則で

あるが、支援を想定、参加者は２０

数名程度と思われる。

③実施する方向で検討していきたい

社会奉仕＋新世代奉仕＋ＯＦＤＹ

各委員会共同で検討

④実施にあたっては、学生全員や保護

者にも告知していく方法も検討してい

く。

７）その他

・箕輪親睦活動委員長より、2000回例会

の企画案の説明があった。次回例会で



アンケートをとる。

・西尾会長より、｢健康づくり｣セミナー

のその後を継続して考えて欲しい

・尾張旭ＲＣのホームページが新しくな

りました。是非見て下さい。

尾張旭RCゴルフコンペ
日時 2011年６月26日9:30分スタート

場所 森林公園ゴルフ場

成績

優 勝

加藤 清久君

準優勝

山田 直樹君

３ 位

桜井 雅博君

ベスグロ賞

西尾 輝久君

ニアピン賞 2個

森 和実君

パーティー 17:30～

場所

椎の木イノシシ

バザー用品のお願い

「福祉マインドフェアー尾張旭２０１１」 に

におけるバザー用品を社会福祉法人 尾張旭市

社会福祉協議会より催しの一つ福祉バザーが開

催されます。

バザー用品のご提供について格別のご協力を

お願い申し上げます。なお、バザー用品の収益

金は、ボランティア活動に活用させていただき

ます。

・バザー取り扱い用品

雑貨、タオル、石けん類、陶器

（いずれも新品に限る）

・提供していただく期間

７月１日（金）～８月４日（木）

品物は例会場および事務局まで。

△昨年の会場風景

ｺﾝｻｰﾄへ出かけませんか？

セントラル愛知交響楽団
日時 2011年７月１５日（金）１８：００～

場所 愛知県芸術劇場コンサートホール

指揮 斎藤一郎、 ピアノ 広瀬悦子

日時 2011年７月２９日（金）１８：４５～

2011年７月３０日（土）１４：００～

場所 愛知県芸術劇場コンサートホール

指揮 斎藤一郎

内容 上記

ご希望の方は事務局へお申込下さい。

≪トピックス≫
今年度の会長方針メーン事業の一つとして、当

クラブ、２０００回例会を記念して、家族一泊

旅行を計画しています。

［予定 ２月２５日(土)・２６日(日)］

目的地は、京都方面として、より多くのご参

加を目標に、事前にアンケートで集計したいと

思いますのでより積極的なご協力をお願い致し

ます。




